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Errichtung einer Photovoltaikanlage auf dem Clubheim der Fußballsparte des SSV
Pölitz von 1927 e.V.
hier: Antrag des SSV Pölitz

Empfehlung zum weiteren Vorgehen

1.) Sachverhalt / Problemstellung

Gemäß dem Antrag des SSV Pölitz von 1927 e.V. sowie vorangegangen Gesprächen mit
dem Bürgermeister und Mitgliedern der Gemeindevertretung, beabsichtigt der SSV Pölitz
von 1927 e.V. eine Photovoltaikanlage auf dem Dach des Clubheimes der Fußballsparte lie-
fern und montieren zu lassen. Folgend eine Empfehlung zum weiteren Vorgehen:

Zunächst sollte die Statik der vorhandenen Dachkonstruktion seitens eines Statikers geprüft
werden. Je nach Ergebnis dieser Prüfung, kann die Dimension der beabsichtigten PV - Anla-
ge auf dem Bestanddach oder aber eine statische Ertüchtigung der Dachkonstruktion ermit-
telt werden.

Sollte die Gemeinde dem SSV Pölitz von 1927 e.V. die infrage kommenden Dachflächen zur
Verfügung stellen, müsste bei den entsprechenden Fördergebern, hier z.B. Aktiv Region Se-
geberg-Stormarn-Holsteins Herz" geprüft werden, ob der SSV Pölitz von 1927 e.V. antrags-
berechtigt ist. Weiterhin solite die Finanzierung bzw. Refinanzierung im Nutzungsvertrag
ZWischen der Gemeinde Pölitz und dem SSV Pölitz von 1927 e.V. festgeschrieben werden.
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SSV Pölitz von 1927 e.V.

Homepage: www.ssv-poelitz.de

Antrag an die Gemeinde Pölitz 7

Betr.: Antrag zur Finanzierung einer Photovoltaikanlage auf dem Vereinsheim

Wie schon in vergangenen Gesprächen mit dem Bürgermeister und Mitgliedern des Gemeinderates
eroded und auch bei einem Vororttermin mit der Firma Birr Elektrotechnik vorbesprochen, wäre die

Anschaffung einer PV-Anlage im Sinne der Nachhaltigkeit und auch aus betriebswirtschaftlichen Gründen

eine sehr sinnvolle Investition. Aus diesem Grund beantragt die Fußballsparte des SSV Pölitz von 1927 e.V.

wie angekündigt die Finanzierung bzw. die Anschaffung einer solchen Anlage.

Die Gesamtsumme beläuft sich je nach Größe der Anlage!

Beim Vororttermin wurde auch über eine mögliche Retinanzierung der Anlage durch Einspeisung ins
Stromnetz gesprochen. Hinzu kommt auch die Möglichkeit der Förderung durch öffentliche Mittel! Hier ist

vor allem auch die „AktivRegion Segeberg-Stormarn - HOLSTEIN HERZ" zu nennen!

Gesamtsumme (Brutto); c 60.462,71 (It. Angebot der Fa. Birr vom 20.03.23)

Arnortisationszeit 9,2 Jahre

jhrl. Energieerzeugung 31,11MWh (!)

Eingespar te CO2-Emissionen 13,72 t



Wir hoffen, dass unser Antrag für eine mögliche Finanzierung in der Haushaltsplanung Berücksichtigung
findet.

Wir bitten um wohlwollende Prüfung,

im Namen des Vorstandes,

Sven Reddig

1. Vorsitzender Fußballsparte


